
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE  LA SESIÓN  ORDINARIA CELEBRADA POR  LA JUNTA MUNICIPAL  DEL 
DISTRITO NORTE EL DÍA 4 DE JUNIO DE 2018.

Nº y Clase de Sesión: 6/2018. (Ordinaria). 

Día y hora: 04/06/2018  a las 20'00.

ASISTENTES:

VICEPRESIDENTA

Sra. Sara Usó Alía

VOCALES

Concejales designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Sra. Paz Beltrán Viciano Grupo Político Municipal Castelló en Moviment

Personas/Vecinos designadas por los Grupos Políticos Municipales. 

Sr. Juan Luís Saura Vilar Grupo Municipal Popular

Vecinos designados por la Alcaldía.

Sr. Vicent Enric Sorribes Roig 

Sr. Asensio Magraner Sachis

Representantes de asociaciones de vecinos. 

Sr. José Luis Sierra Bellés AAVV Primer Molí

Sr. Domingo Giménez Renau AAVV Segón Molí

Sr. Francisco Cabañero Catalán AAVV San Agustín y San Marcos

Sra. Marta Agut Andreu AAVV Tossal Gros

Representantes de las AMPA

Sra. Laura Rubert Avinent AMPA CEIP Isabel Ferrer

SECRETARIA

 Sra. Dolores Benítez Guerrero.

EXCUSAN ASISTENCIA: Sr. Enric Porcar Mallén, Sr. José Javier Peris Segarra.

NO ASISTEN:Sra. Mª Lledó Navarro i Centelles.
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Orden del día. 

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión de la Junta del Distrito 
celebrada el día 7 de mayo de 2018.

2º.- Resolución de Propuestas.

3º.- Ruegos y Preguntas.

En la Biblioteca del Primer Molí del  Ayuntamiento de Castelló de la Plana, siendo las 
20'00 horas del día cuatro de junio de dos mil dieciocho, bajo la presidencia de la Ilma. Señora 
Teniente de Alcalde, Sara Usó Alía, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto 
de celebrar  sesión ordinaria de la Junta Municipal  de Distrito Norte, con mi asistencia como 
Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del acto.

Comprobado el “quorum” de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión 
pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.- Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 7 de mayo 
de 2018, por unanimidad se acuerda aprobarla. 

Por parte de la Sra. Secretaria se informa de los siguientes asuntos:

- Campaña de pintura de los contenedores de los Huertos Urbanos de toda la ciudad, 
por parte de los Institutos de Secundaria.

- Campaña de cine de verano, promovido por el Negociado de Juventud.

- Ejecución de dos rotondas de regulación del tráfico en la calle Doctor Vicente Altava.

- Todos los asistentes solicitan información de las calles que se han asfaltado dentro 
dentro  del  Plan  de  Asfaltado en  el  distrito  norte  y  las  que quedan  pendientes  en  próximas 
actuaciones.

- Todos los asistentes solicitan información sobre las obras que al final se van a llevar a 
cabo dentro de los presupuestos participativos en el ámbito del distrito norte.

2.-  En el apartado de Resolución de Propuestas, la Secretaria pasa a enumerar las 
distintas contestaciones recibidas por los departamentos correspondientes.

3.- En el apartado de Ruegos y Preguntas, se indica:

Sr. Domingo Giménez Renau

- Reitera la necesidad de instalar un paso de peatones en la Avd. De Lidón, frente a la puerta 
principal del Parque de Rafalafena.

Sra. Paz Beltrán Viciano

- En relación a las nuevas rotondas que se han ejecutado en la calle Doctor Vicente Altava,  
indica  que  se  debería  de  instalar  algún  elemento  visible  en  la  distancia,  que  impida  los 
accidentes.

- Solicita información sobre la prueba que se realizó de instalación de contenedores de material  
orgánico en el distrito, conclusión y si se van a implantar.

Sr. Asensio Magraner Sanchis

- A pesar de haberlo solicitado en varias ocasiones, sigue faltando el árbol de la Avd. Benicasim 
en la acera del Estadio Castalia, junto la parada del autobus.
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- Solicita la poda de los árboles de la plaza Antigua Corona de Aragón que tapan la luz de las 

farolas.

-  Los  juegos  de  adultos  de  la  plaza  Antigua  Corona  de  Aragón,  pese  a  ser  de  reciente  
instalación, están sueltos. Deberían de repasar la instalación.

Sr. Vicent Enric Sorribes Roig

- Indica la necesidad de que se revisen todas las placas de vados de la ciudad que están  
caducados  y  por  tanto  no  son  reales.  Propone  que  esta  tarea  sea  ejecutada  por  personal 
eventual, como por ejemplo los contratado para Jornals de Vila.

Sra. Marta Agut Andreu

- Reitera la instalación de alguna papelera en la urbanización Tossal Gros, no hay ninguna.

- Reitera el  asfaltado del  Camino Collet,  que da acceso a la urbanización Tossal  Gros y al  
Sanatorio y está en pésimas condiciones.

Sra. Laura Rubert Avinent

- Denuncia que, pese a haber aparecido en prensa que el local de La Cosa Nostra había sido  
precintado, indica que el fin de semana del 2 y 3 junio, tuvo actividad y afluencia de público.

Sr. Juan Luís Saura Vilar

- Indica que ha tenido problema de revisar las actas de la Junta y el Consejo del distrito en la  
página web municipal.

La secretaria se ofrece a volver a pasarle por email la documentación que necesite.

Sr. Francisco Cabañero Catalán

- Solicita la instalación de un contenedor de aceite usado en la Avd. Diputación, cerca del Grupo 
San Agustín y San Marcos.

- Arreglo balsa de agua que se forma en calle Castalia, frente al bar Castalia 14 junto pivotes.

- Ante la imposibilidad de colocación de acera de seguridad, solicita de dejar de un solo sentido 
la Cuadra Segunda desde cruce con avenida Pedro I de Aragón (subida a Tetuán) dirección  
Hospital General hasta llegar al cruce antigua nacional 340. El sentido que solicitan los vecinos 
sería dirección hacia Hospital General (desde el barrio).

- Desinfección de las calles y las plazas del barrio ante cucarachas, garrapatas, . . .

-  Poda  de  setos  en  la  rotonda  de  entrada  a  la  UJI  viniendo  desde  el  barrio  por  Cuadra  
Borrilench ya que impide visibilidad a los vehículos.

- Solicitud de repintura del paso de peatones en la Cuadra Borriolench a su paso por el barrio  
entre las calles Cádiz y Málaga.

- Pozo Castalia. Arreglo ante la peligrosidad existente en la zona por peligro de derrumbe y 
presencia de ratas.

- Quitar postes de luz y teléfono ubicados en avenida Diputación esquina con Cuadra Segunda 
(frente Centro Salud).
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-  Colocación  de  pivotes  que  faltan  en  Avenido  Alfonso XII  (antigua Cuadra  Segunda)  (final 
avenida Diputación) por seguridad para que los vehículos no se metan dentro del Barranco del 
Sol.

-  Se vuelve a insistir por petición del  vecindario: Línea número 1 de Bus. Los vecinos y las 
vecinas del grupo San Agustín y San Marcos siguen demandando que la línea número 1 del bus  
entre de nuevo al barrio y tenga como mínimo una parada. Si bien entendemos que por tema de 
frecuencia global el no tener parada en el barrio mejora la línea según los técnicos (cosa que no 
dudamos),  pero  también  demandamos  este  cambio  por  la  gente  mayor  que  tiene  que 
desplazarse y cruzar la antigua carretera nacional 340 con el peligro que ello conlleva. 

Y siendo las 20’30 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos que tratar, la señora Vicepresidenta levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria 
doy fe y, para que conste, levanto la presente acta.

( Documento firmado electrónicamente al margen )
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